

ATLETISMO

Ndoumbe pasa el corte y saltará la final del Mundial junior

La atleta del Ría Ferrol se clasificó con un mejor intento de 13,14 metros

Ni la presión, ni el verse inmersa en una competición como el Mundial junior, ni la necesidad de estar en sus mejores registros para pasar a la final atezaron ayer a la atleta del Ría Ferrol Ruth Ndoumbe, que pasó el corte previo y ya es una de las doce mejores del concurso de triple salto.

REDACCIÓN FERROL

La organización del campeonato en Pekín dispuso dos fosos de triple paralelo, con la consiguiente confusión para las atletas, que se concentraban y realizaban el calentamiento en un espacio más bien reducido, con acceso además a lo que estaban haciendo sus rivales del otro cuadro. En estas circunstancias, el concurso de la atleta del club ferrolano comenzó mal, con un primer intento nulo de los únicamente tres con los que contaban las saltadoras para conseguir superar la barrera de los 13,20 metros que se había fijado como mínima de corte para la final. Pero esta situación no asustó a Ndoumbe, que, en su segundo salto -con viento nulo- se situó en los 13,14 metros, un registro que se acercaba mucho a su propio récord de España junior -13,22 metros- y que suponía su primer "trece" en una cita oficial desde hacía

■ ADEMÁS

Rivales muy potentes, pero también asequibles

Ndoumbe se medirá en la final, que tendrá lugar en la jornada del jueves, a once atletas, entre las que ya no están ocho de aquellas trece que mejoraban su marca personal antes de la sesión de clasificación -lo que habla de la presión inherente a la competición-. Eso supone que, si bien tiene el octavo registro tras el corte, en cuanto a récord personal la componente del Ría Ferrol es la sexta entre las favoritas. La china Li Sha -que se quedó a tres centímetros de los 14 metros lo que la convierte en la nueva recordwoman mundial- y la estonia Leibak -que batió la marca nacional junior de su país ayer-. Pero en el grupo que las sigue, Ndoumbe, de realizar un buen concurso, tiene muchas opciones de finalizar entre las cinco o seis mejores. Además, podría establecer un nuevo récord de España junior, actualmente en 13,22.



La atleta es la sexta favorita atendiendo a su mejor marca personal

REGISTRO

Sólo seis saltadoras superaron la marca fijada por la organización en 13,20 metros

varias semanas. Con esta marca, atendiendo a cómo se desarrollaba el concurso, la gallega comenzaba a tener opciones de clasificación, pero no podía bajar la guardia, por lo que intentó, en su tercer y último salto, situarse de forma directa en la final sumando esos siete centímetros que le faltaban. No pudo ser, de hecho firmó

un centímetro menos que en el segundo -13,13 metros-, pero demostró que ha llegado a Pekín en forma al haber hecho dos saltos muy próximos a su mejor marca propia en un breve espacio de tiempo.

Finalmente, sólo seis competidoras consiguieron alcanzar el registro mínimo de clasificación, hecho que la organización había previsto y por lo que había anunciado que se respescarían, hasta reunir doce atletas, a los mejores saltos. Con estas premisas, Ruth Ndoumbe participará en la final del Campeonato del Mundo junior con la octava mejor marca de salida y, es de esperar, con un cierto margen de mejora.

FÚTBOL SALA

O Parrulo inicia la preparación de la campaña en Primera A

REDACCIÓN FERROL

Bajo la dirección técnica de Mario -ex jugador de O Parrulo y Boandanza- y con una reducida nómina de jugadores por el momento -cuatro senior y seis juveniles- iniciará hoy sus entrenamientos el conjunto de O Parrulo Ferrol, que este año militará en Primera Nacional A. La preparación de la campaña, que dará comienzo el 16 de septiembre con el desplazamiento a cancha de O Carballiño, ocupará por tanto aproximadamente un mes, tiempo en el que no está descartado que puedan incorporarse nuevos componentes al equipo departamental.

La continuidad de Manolo Pardo, Rebollo y Chotto desde la pasada temporada y el importante refuerzo del goleador Pána serán la base sobre la que la escuadra de Mario cimente sus objetivos, estar en la zona alta de la categoría desde las primeras jornadas del torneo liguero. En cuanto a sus hombres más jóvenes, proceden todos del conjunto filial del cuadro ferrolano, lo que supone un elevado grado de conocimiento y experiencia conjunta.

O Esteo y Narón comenzarán la liga jugando en su cancha

REDACCIÓN FERROL

Los conjuntos de O Esteo de As Pontes y Cidade de Narón -confirmado sobre la base del Ferretería Outeiro departamental- conocen ya el calendario de competición para la campaña de Primera Nacional B en la que ambos militarán esta temporada. La liga dará comienzo el fin de semana del 16 de septiembre y para los dos cuadros de Ferrolterra el primer choque será en campo propio, en el caso de los ponteses el polideportivo municipal de A Madalena y en el de los naroneses el de A Gándara, donde esta escuadra disputará sus encuentros como local.

Sus rivales iniciales en el torneo liguero, que constará de treinta jornadas, serán el Lavadores olívico para O Esteo y el Gondomar para el Cidade de Narón. El último encuentro de la campaña -mayo del próximo año- los de As Pontes jugarán en casa y los de Narón lo harán a domicilio. Los derbis comarcales se disputarán el 18 de noviembre en A Gándara y el 31 de marzo en A Madalena.

NATACIÓN

Raziel Mier sigue líder en Aguas Abiertas

REDACCIÓN FERROL

El III Circuito Galego de Aguas Abiertas contó el pasado fin de semana con la celebración de dos de sus pruebas, ambas en la provincia de Pontevedra. Fabio Manuel Pereira, del Vilacondensense e Iria García, del Metropole se hicieron con la victoria de la tercera edición de la travesía celebrada en Sanxenxo.

Asimismo, en aguas olívicas el triunfo fue para los nadadores portugueses Hugo Alberto Cardoso y Ana Filipa Méndez. De este

modo, las compesiones que tuvieron lugar en Sanxenxo el sábado y en Vigo el domingo sirvieron para apuntalar el liderato de la departamental Raziel Mier, del Natación Ferrol, en la cabeza de la clasificación femenina, seguida por la también nadadora local Astrid Gundín y por la coruñesa Ráquel Martínez.

Así como la superioridad de las ferrolanas se hace patente en el grupo femenino del circuito, mucho más emocionantes están las cosas en la categoría masculina.

De este modo, el ferrolano Roi Gonzalez se coloca tercero en la clasificación y cuenta con serias opciones al oro a falta de cuatro pruebas para finalizar la competición. Por delante se encuentran los nadadores Iván Brión y Manuel Riveira en el primer y segundo puesto, respectivamente.

Con lo apretado de la clasificación y cuando todavía faltan cuatro citas para el término del circuito, los futuros resultados de los nadadores locales se convierten en decisivos. La próxima competición de esta prueba tendrá lugar el sábado día 19 en la localidad de Vilagarcía. La última de las travesías se celebrará a comienzos del próximo mes de septiembre en Vilaxoán, pasando antes por Laracha y A Coruña.

■ ADEMÁS

EVENTOS Cedeira celebró su tradicional travesía

Natación Ferrol y Náutico Narón acapararon las primeras plazas en la Travesía de la ría de Cedeira. Así, los departamentales Pedro Rodríguez y Gaela Romero fueron los vencedores absolutos. El Narón contó con Olga Pérez y Jenifer Pedrayes en el primer puesto de los grupos A y C, mientras Dópico y los hermanos Pérez hacían triplete en la categoría B.